

Am Freitagabend war der Landgasthof „Krone“ in Reutin unser Ziel. Dort gab es zum Einheitspreis von € 8,50 ein sehr vielseitiges Wurstsalat-Bufferet mit Käse, Wurst, Schinken, Gemüse, Bratkartoffeln, Eier u.a.m. ohne Begrenzung. Dazu wurde natürlich auch Alpirsbacher Klosterbräu genossen. Nach der Rückkehr saßen wir noch bei angenehmer Temperatur bei Gesprächen bis zur Dunkelzeit zusammen.



Auch am Sonntag war uns wieder schönes Wetter beschieden und jeder konnte nach Lust und Laune den Tag bis zur abschließenden Kaffeetafel genießen. Damit war dann eine schöne Clubfahrt zu Ende.

Danke an Wulf für die schon traditionell gute Organisation.



Beide Begriffe lernten wir (8 CFF Einheiten) bei unserem Aufenthalt vom 16. – 18. August 13 auf dem „Campingplatz Alpirsbach“ im oberen Kinzigtal näher kennen.

Für das Wochenende hatte Wulf wieder ein gutes Programm parat.



Gut ausgeschlafen fuhren wir **am Samstag** per Bahnbus nach Freudenstadt, wo jeder nach seiner Fassung die hübsche alte Kreisstadt erkunden konnte.

Der riesige historische Marktplatz ist umsäumt mit alten, gut restaurierten Giebelhäusern, die allesamt durch Arkaden mit vielen kleinen netten Geschäften miteinander verbunden sind.

Die vielen hübschen Kaffee's luden auch uns zum Verweilen ein. Gut gelaunt trafen wir uns zur Heimfahrt am Bahnhof wieder um dann noch ein wenig den Kurpark und die historische Klosteranlage von Alpirsbach zu besichtigen.

Zurück auf dem Campingplatz spendierte uns dann der Platzwart, Herr Rudolph, eine kräftige Gulaschsuppe und dazu gab es –wie könnte es anders sein- „Alpirsbacher Klosterbräu“.

So gestärkt, saßen wir wieder bis zur Dunkelheit gemütlich beisammen.

